Projection de documentaire : Le pas de la porte

« À différents stades de leur vie, Gilles et Gaétane, Lucienne, Diane Huguette et Nadia inventent des rituels en marge de l'industrie funéraire qui leur permettent de mieux vivre la mort, celle de leurs proches et, ultimement, la leur. »



La réalisatrice Iphigénie Marcoux-Fortier sera présente pour discuter avec le public après la projection

Où - Dépanneur sylvestre, 9 rue Fortier, Gatineau

Quand - Mercredi soir le 20 mai à 7h15pm après le souper communautaire